



Trabajo colaborativo con comunidades indígenas

31 Items

Alcance de nuestro trabajo de investigación: conversatorio con colegas arqueólogos y nota periodística Noviembre, 2020

El **Instituto de Arqueología**, UBA, realiza regularmente unas Jornadas de Actualización (JAIA) para compartir temáticas desarrolladas por sus investigadores e investigadoras. En octubre tuvo lugar las terceras **JAIA 2020** en forma de conversatorio sobre "**Arqueología, comunidades y territorios: 4 experiencias de trabajo en la Argentina**".

Participé con nuestra experiencia de trabajo en Patagonia con las comunidades locales colonas en Los Antiguos y las comunidades indígenas de Santa Cruz. Acompañaron **Laura Pey** y **Bárbara Carboni** del **Proyecto Pallqa** de la Puna, **Jorge Cabral** del **Museo Arqueológico Pablo Díaz** de Cachi y **Virginia Salerno** con su experiencia en la **Cuenca del Salado**, Provincia de Buenos Aires.

JORNADAS DE ACTUALIZACIÓN DEL INSTITUTO DE ARQUEOLOGÍA (JAIA 2020)

Conversatorio: “Arqueologías, Comunidades y Territorios:
cuatro experiencias de trabajo en Argentina”

Moderador: Federico Restifo - IA FFyL UBA

LAURA PEY Y BÁRBARA CARBONI

JORGE CABRAL

VIRGINIA SALERNO

MARÍA JOSÉ FIGUERERO TORRES

Jujuy-Salta-Buenos Aires-Patagonia

Miércoles 21 de octubre a las 17 hs (BA. ARG.)

YouTube FILO:UBA/VIVO 2



<http://arqueologia.institutos.filo.uba.ar>

/IArqueoUBA

@IArqueoUBA

/@IArqueoUBA

El evento tuvo lugar el *miércoles 21 de octubre, 2020*. Fue transmitido en vivo por el [sitio facebook del IA-UBA](#) y también por la plataforma YouTube de **FiloUBA** donde quedó alojado. La duración total fue de 2:14h



Jornadas de Actualización del Instituto de Arqueología III

 YouTube

IA: Instituto de Arqueología Facultad de Filosofía y Letras Universidad de Buenos Aires 25 de Mayo 221 3° Piso C1002ABE CABA, Argentina Secretaría: lunes a viernes...

Las JAIA tuvieron gran repercusión y desde la [Agencia CTyS](#) realizaron una nota sobre nuestro trabajo en Patagonia que salió publicada el 2020-11-02



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz - Agencia CTyS

 ctys.com.ar

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a

La nota de esta agencia de noticias sobre ciencia fue levantada por varios otros portales en días sucesivos.

Artículo publicado el mismo día en **E1** periódico de la Universidad Nacional de la Matanza



Exploran la historia de los pueblos originarios en el noroeste de Santa Cruz - El1 Digital

 el1digital.com.ar

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a

Patagonia Ambiental (Río Negro)



SE PROPONEN TRABAJAR EN FORMA COLABORATIVA CON LAS COMUNIDADES Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz – Patagonia Ambiental

Patagoniambiental

Agustina Lima (Agencia CTyS-UNLaM) - A partir de fines del siglo XIX y en tan sólo unas pocas décadas, en la provincia de Santa Cruz colonos criollo-europeos ocuparon los territorios indígenas, respaldados por las

Diario Crónica (Buenos Aires)



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz

Diario Crónica

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a

Crítica Sur (Patagonia)



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el noroeste de Santa Cruz - Critica Sur

 Critica Sur

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), e

El Diario Web (Chubut)



Buscan revalorizar la historia y derechos de los pueblos originarios de Santa Cruz

 El Diario

A partir de fines del siglo XIX y en tan sólo unas pocas décadas, en la provincia de Santa Cruz colonos criollo-europeos ocuparon los territorios indígenas, respaldados por las políticas estatales ...

El Debate (Buenos Aires)



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz | EL DEBATE

 El Debate

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a

El Diario Web (Buenos Aires)



Buscan revalorizar la historia y derechos de los pueblos originarios de Santa Cruz

 El Diario

A partir de fines del siglo XIX y en tan sólo unas pocas décadas, en la provincia de Santa Cruz colonos criollo-europeos ocuparon los territorios indígenas, respaldados por las políticas estatales ...

Plaza de Mayo (Buenos Aires)



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz - PLAZA DE MAYO | INFO

 PLAZA DE MAYO | INFO

Un grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a

Radio Aires (Entre Ríos)



Investigadores exploran la historia de la ocupación indígena en el Noroeste de Santa Cruz

RADIO AIRES Radio Aires HD

SE PROPONEN TRABAJAR EN FORMA COLABORATIVA CON LAS COMUNIDADES Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz Un grupo de investigadores del

Tucumán Hoy (Tucumán)



TucumanHoy - Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz

TH Tucumanhoy

Noticias diarias de la provincia de Tucumán y Argentina

Tucumán Hoy en Día (Tucumán)



TucumanHoy - Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz

TH Tucumanhoyendia

Noticias diarias de la provincia de Tucumán y Argentina

AGROempresario (Buenos Aires)



Investigadores exploran la historia de los pueblos originarios en el Noroeste de Santa Cruz | Agroempresario.com.ar

agroempresario.com.ar

n grupo de investigadores del Instituto de Arqueología, perteneciente a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA-CONICET), exploran el pasado de los pueblos originarios de Santa Cruz, a fin de

Buenos Aires, noviembre, 2020.